



¿Podemos seguir considerando al Hombre como perteneciente al reino animal?

**Conferencia y debate a cargo del Dr. Bernard Pintureau
Investigador del INRA, Francia.**

Organizan:

Dpto. Antropología Social, Dra. Sonia Romero

Dpto. Antropología Biológica, Dra. Isabel Barreto

Martes 1º de octubre, 18h30.

Casa de Posgrados de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación

Paysandú 1672, esquina Magallanes

Resumen de su conferencia:

Todos los seres vivos están clasificados en un Reino, categoría más amplia de la taxonomía. Los Reinos se definieron a partir de grandes trastornos evolutivos. El Hombre fue primero excluido del Reino animal por razones religiosas; fue integrado en dicho Reino luego del reconocimiento de una filiación evolutiva con los grandes Primates. Sin embargo la existencia de una filiación no implica la integración en un mismo grupo al ascendiente y el descendiente, si un carácter muestra una novedad totalmente esencial.

El Hombre es un animal inteligente, y son las consecuencias de esa inteligencia las que determinan un carácter totalmente nuevo. Consideramos que este carácter podría justificar la clasificación del Hombre dentro de un Reino particular. El Reino Humano.

En efecto, la inteligencia permitió una colonización de todos los ambientes gracias a una adaptación ya no biológica, sino socio - cultural. La evolución basada sobre la acumulación de caracteres adquiridos, ya no debería ser considerada de tipo darwiniana sino lamarckiana. Esto constituye una gran novedad.

Por otra parte la especie humana conoce una fuerte heterogeneidad de desarrollo. Si bien varias poblaciones se despegaron de la evolución biológica, otras aún se mantienen sometidas a las fuertes presiones de la selección.

Breve semblanza del Dr. Bernard Pintureau:

Visita Montevideo como profesor invitado de la Facultad de Agronomía (UDELAR).

Zoólogo, especializado en entomología. A lo largo de su carrera ha investigado y reflexionado sobre la Evolución. De sus trabajos surge que el neo-darwinismo - que utiliza para dar cuenta de las transformaciones en las especies animales- resulta inapropiado si se lo aplica al Hombre moderno. Ha trabajado entonces sobre las especificidades de esta especie (Homo).

La formación en Sistemática Evolutiva lo ha conducido a estudiar y revisar las consecuencias de dichas especificidades en términos de clasificación dentro de los reinos biológicos.